



“NO HAY PRISAS”

Tras parlamento exprés, el martes aprobarán la Ley de Amparo

PATRICIA RAMÍREZ

Niega Ricardo Monreal que el diálogo sea un madrugete, como acusa la oposición

Tras un parlamento abierto exprés, que se realizará este fin de semana, el pleno de la Cámara de Diputados votará el próximo martes las reformas a la Ley de Amparo, con las modificaciones que se han perfilado para eliminar el transitorio que abría la puerta a la retroactividad de estas disposiciones.

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, negó que sea un *madrugete*, como acusa la oposición, “porque es un tema ampliamente discutido y habrá varios días para que todos expongan sus puntos de vista sobre este tema”.

En conferencia de prensa, reiteró que fue decisión de las comisiones determinar que viernes, sábado y lunes sean estas au-

diencias y las inscripciones serán a través de un micrositio en internet, aunque se limitará el número de participantes.

“No hubo dispensa de trámites, no se atropelló ningún proceso legislativo. Se dieron los tiempos que la ley señala y que están corriendo para dictaminar, y las comisiones de Justicia y Hacienda determinaron estas audiencias públicas”, indicó.

Asimismo, aseguró que este procedimiento “no es sorpresivo, pues incluso habló con todos los coordinadores parlamentarios” y argumentó que las comisiones tienen facultades para determinar la ruta de aprobación de la reforma.

Insistió en que “el objetivo de la reforma es actualizar el marco jurídico del juicio de amparo para hacerlo más claro y eficiente, pero sin afectar los derechos fundamentales de las y los ciudadanos”, y enfatizó que el debate se llevará con responsabilidad y sin imposiciones.

Detalló que el dictamen a la minuta que reforma y adiciona diversas disposiciones a la Ley de Amparo, al Código Fiscal de la Federación y a la Ley Orgánica del Tribunal Federal de Justicia Administrativa será votados el lunes por la tarde y el martes a lo largo de todo el día en el pleno, aunque el resto de la semana también habrá sesiones para dictaminar la Ley de Ingresos de la Federación 2026.

“Si es necesario más días, lo vamos a hacer. No vamos a precipitar nada, no vamos a atropellar nada. Que haya una gran discusión, el tiempo que sea indispensable”, añadió.



RICARDO MONREAL
DIPUTADO DE MORENA

Es un tema ampliamente discutido y habrá varios días para que todos expongan”



CUARTOSCURO.COM



Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro.